
REQUERIMENTO Nº 023/2024 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal solicitando informações sobre ações de proteção 

animal e outros assuntos complementares. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

 

Considerando a existência de uma ONG de proteção animal que atua 

no Município, este vereador no uso de suas atribuições legais, requer envio de expediente ao 

Executivo Municipal solicitando as seguintes informações: 

a) Que a Prefeitura apresente o respectivo documento do veículo que está a disposição da referida 

ONG; 

b) Seja indicado o responsável pela guarda, manutenção e uso do veículo; 

c) Indique a destinação do uso do veículo; 

d) Disponibilize o relatório circunstanciado de atividades da referida ONG do ano de 2023/2024; 

e) Informe, pormenorizadamente quais foram os repasses da Prefeitura para proteção animal, e; 

f) Informe ainda o número de castrações realizadas no corrente ano;  

 

JUSTIFICATIVA 

As informações são necessárias para o pleno desempenho do 

mandato de vereador em sua devida função fiscalizatória, considerando primordialmente a 

utilização de bem do município de forma irregular sendo ausente o interesse público, pois há 

denúncias de que o bem está em posse da ONG poréem sendo utilizado para fins particulares. A 

proteção animal se faz necessária, não só pelo controle populacional de cães e gatos, mas 

principalmente por questões de saúde pública a fim de evitar proliferação de doenças e asseio dos 

logradouros públicos.  

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 05 de agosto de 2024. 

 

 

Fabio Junior Gaspar 

Vereador 


